

# Tätigkeiten und Service Leistungen zum Thema Energiekrise beim BLSV (1/2)

Stand 22.11.2022



- **11. Juli 2022:** Gründung **Task Force BLSV** unter Leitung von Florian Stigler
- **Juli 2022:** Entwurf Plakate Energiesparen im Sportverein
- **August 2022:** Vereinsabfrage zu möglichen Auswirkungen (Branchenbarometer)
- **4. August 2022:** Launch BLSV-Landingpage (<https://www.blsv.de/sportverein-klima/>) + Vereinsmailing
- **August 2022:** Artikel bayernsport Thema: Energiekrise im Sportverein
- **29.08./06.09.2022:** Webinare Energiepreispauschale (Horst Lienig)

# Tätigkeiten und Service Leistungen zum Thema Energiekrise beim BLSV (2/2)

Stand 22.11.2022



- **06. September 2022:** Aufruf 20 Prozent Energieeinsparung im organisierten Sport (Stufenplan mit Einsparpotenzialen des DOSB)
- **19./22.09.2022:** Webinare Energieeinsparung im Sportverein (Eberhard Resch)
- **Seit Oktober:** Bundesweite Befragung der Sportvereine durch den DOSB – Unterstützung durch BLSV bei der Erstellung und Bewerbung
- **Seit 18. Oktober 2022:** Angebot Rechtsservice (Prüfung Energieversorgungsverträge)
- **25.11./05.12.2022:** Webinare BLSVdirekt Spezial „Energiekosten“
- **Laufend:** Erfahrungsaustausch über DOSB-Plattform, Sammlung Rückmeldung Vereine, Aktualisierung Landingpage, Behandlung in Verbandsgremien (Präsidium, Verbandsbeirat usw.)

- **16. August 2022:** Teilnahme an der außerordentliche Sportministerkonferenz in München
- **22. September 2022:** Bayerische Staatsregierung sagt Härtefallfonds **in Höhe von einer Milliarde Euro (auch für Vereine)** zu.
- **24. September 2022:** PM: Landessportbünde fordern Deckelung der Energiekosten für Sportvereine
- **26. September 2022:** Schreiben an den Vorsitzenden der Ministerpräsidentenkonferenz, Hendrik Wüst, durch die Konferenz der Landessportbünde
- **seit September 2022:** Kontakt zu politischen Mandatsträgern bei den BLSV-Kreistagen
- **02. November 2022:** DOSB-Präsident Thomas Weickert weist in einem offenen Brief auf die Bedrohung der Vereine durch die Energiekrise hin
- **03. November 2022:** Sportministerkonferenz in Mainz
- **06. November 2022:** Sport wird im Härtefallfonds der Bay. Staatsregierung explizit genannt
- **Laufend:** Persönlicher Gespräche mit Vertreterinnen und Vertretern der Bayerischen Staatsregierung